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Anfrage 
 
des Abgeordneten Bgm. Gerhard Köfer und 
Kollegen und Kolleginnen 

An die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie betreffend Ansuchen des 
Kärntner Landeshauptmannes Gerhard Dörfler um Geldmittel für einen Radweg durch die 
Lieserschlucht 

In Beantwortung auf die parlamentarische Anfrage (9291/J), ob der Kärntner 
Landeshauptmann bei Ihrem Ministerium wegen Geldmittel für den geplanten Radweg durch 
die Lieserschlucht ansuchte, verneinten Sie dies u. teilten mit, dass Fördermöglichkeiten im 
Zusammenhang mit der Verkehrssicherheit im Rahmen des Verkehrssicherheitsfonds 
bestünden. (Vgl. dazu XXIV.GP.-NR 9194/AB) 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an Sie folgende 

Anfrage: 

1. Hat der Kärntner Landeshauptmann zwischenzeitlich beim Verkehrssicherheitsfonds 
um eine Förderung für den geplanten Radweg durch die Lieserschlucht angesucht? 
(Wenn ja: Wann ist das geschehen u. wie viel Geld wird für das Projekt gewährt?) 
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